

Le Progrès

Coupures de l'édition du 25 octobre 1999



YVES SALVAT

Le Jura sur le front des inondations

Caves et sous-sols de maisons, de bâtiments publics ou industriels inondés, routes secondaires sous l'eau, les pluies diluviennes d'hier ont jeté les pompiers du département dans un combat qu'ils menaient encore tard dans la soirée.



Dans les rues de Conliège, le même spectacle...



Devant le café de la Poste de Conliège

Sur le front des inondations...

Caves et sous-sols de maisons, de bâtiments publics ou industriels inondés, routes secondaires sous l'eau, les pluies diluviennes d'hier ont jeté dans un combat qu'ils menaient encore tard dans la soirée.

LE MATIN 19 h 15, hier soir, lorsque la sirène a retenti sur Lons. Vraisemblablement pour rappeler quelques pompiers volontaires. C'est que, depuis la deuxième partie de l'après-midi, les soldats du feu s'étaient transformés en soldats de l'eau. Les orages qui se sont abattus sur le département ont provoqué des dizaines d'inondations de caves

chez les particuliers, ont noyé des sous-sols de bâtiments publics et industriels. C'était le cas au lycée Jean-Michel ou au sein des établissements Monneret, à Lons. La route qui passe sous le pont de Macornay était impraticable. Une voiture est même restée bloquée dessous.

A ce moment de la soirée, les pompiers ne menaient pas moins d'une centaine d'interventions de front sur l'ensemble du département. La zone la plus

touchée se situait le long de la RN83, entre Saint-Amour et Voiteur. Nombre de routes secondaires ont été inondées et la circulation sérieusement ralentie. A hauteur de Balanod, les gendarmes ont dû mettre la nationale sur une voie à cause d'une coulée de boue. Du côté de Beaufort, au hameau de l'Etandonne, la rue du Moulin a été transformée en ruisseau par le débordement d'un étang. Plus loin, à Paisia, on avançait au pas sur une RN83 noyée.

Perrigny et Conliège sous les eaux

Mais l'un des gros soucis des pompiers, vers 20 heures/20h30, a sans doute été le secteur Perrigny/Conliège. La RN78, entre les deux communes, disparaissait sous les eaux. Ils ont désespérément lutté pendant des heures pour dévier les torrents arrivant des hauteurs vers la Vallière. Ce qui n'a pas empêché les caves du lotissement du même nom

d'être inondées, tout comme le restaurant le Baccara à Perrigny ou le café-restaurant de la Poste à Conliège. A quelques kilomètres de là, même scénario pour la route entre Le Vermois et Voiteur, à hauteur du Bois Vermois ou la DDE a posé des panneaux pour avertir les automobilistes. Enfin, la Glantine se déborde sur la RN5 à Vaux-sur-Poligny. Cette même nationale était inondée dans la traversée de Parcoy. Les gendarmes, si le météo ne devenait pas plus favorable, envisageaient de la dévier.

Tard dans la soirée, en préfecture, on raccaillait ces « pièges ». Ces voies de circulation passant dans des cuvettes ou des automobilistes pourraient se retrouver coincés. « Si la météo ne s'améliore pas, et les prévisions ne sont pas favorables, nous envisageons avec la gendarmerie et la DDE la mise en place d'un dispositif destiné à dévier en certains points la circulation », confiait M. Roussel, directeur de cabinet du préfet.

JEAN-FRANÇOIS BUTET



Dans les cuisines du Baccara à Perrigny



Du côté de Beaufort, de Saint Amour...

